

CANDIDATURA PRESIDENCIAL DE MORENA**“Apoyaré a quien gane la encuesta”****EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR reiteró que no hay favoritismo, que está contento con los personajes que integran su gobierno y que el pueblo elegirá con ese método**

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Los aspirantes del partido Morena a la candidatura presidencial en 2024 están sonrientes por la posibilidad de participar en la encuesta para definir al contendiente de ese partido, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Sin abandonar sus funciones, los que sienten que tienen posibilidades ya empezaron a sonreír más, porque va a llegar la encuesta y entonces el que gane la encuesta ese va a ser. Yo no me voy a meter, pero sí voy a apoyar al que gane la encuesta, es decir, al que el pueblo elija con este método.

“A ese voy a apoyar, mujer u hombre y estoy seguro que todos los que participan o los que están participando están conformes con ese método porque no hay favoritismo”, puntualizó López Obrador.

Dijo estar contento con los personajes que forman parte de su gobierno y que buscan sucederlo en el cargo, a quienes calificó de tener “personalidad, criterio”, “con mucha experiencia”.

El titular del Ejecutivo

reiteró que los partidos de oposición a su gobierno están desdibujados, carecen de imaginación y de talento.

“Están en su papel, es una oposición que no ha podido levantar el vuelo, porque no defienden causas justas.

“No hacen más que denunciar, criticar, cuestionar, insultar, pero no hay imaginación, no hay talento”, puntualizó.

Posteriormente, señaló que los partidos opositores también tienen a políticos de relevancia y que la contienda presidencial no será aburrida.

“Los otros partidos tienen sus métodos, y tienen también muchos prospectos, mujeres y hombres y va a ser interesante, no nos vamos a aburrir”, expuso.

López Obrador se encuentra este viernes en Veracruz donde desarrolló la reunión con el gabinete de seguridad, la rueda de prensa matutina, una reunión con gobernadores y entregará las obras de remodelación del Fuerte de San Juan de Ulúa.



Los otros partidos tienen sus métodos, y tienen también muchos prospectos, mujeres y hombres y va a ser interesante, no nos vamos a aburrir.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO





Foto: Especial

Andrés Manuel López Obrador, dijo que la contienda presidencial no será aburrida porque hay otros políticos de relevancia.

